

## Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Jacques Higelin

« C'est avec une extrême émotion que j'ai appris ce matin le décès de Jacques Higelin. La France perd un artiste exceptionnel.

Mes pensées vont d'abord à sa femme, Aziza, et à ses enfants, Arthur, Kên et Izia. Je veux leur dire que nous sommes des milliers à partager aujourd'hui leur douleur et à les porter tous les quatre dans nos cœurs.

Jacques Higelin était un homme généreux, passionné, engagé, dans ses chansons comme dans la vie. Je me souviens de son incroyable énergie lors de ses concerts, de l'amour qu'il transmettait sans compter à son public, de son talent si singulier.

Ses chansons ont jalonné ma jeunesse et ma vie. Je garde en mémoire beaucoup de moments de joie que j'ai eu l'honneur de partager avec lui, notamment au Printemps de Bourges, lorsqu'Izia y fit ses premiers pas.

Il restera pour moi une personnalité irremplaçable, qui force le respect et envers qui j'éprouve une indéfectible affection. »

**Anne Hidalgo**Maire de Paris